6

11/03/25



Ven un tema menor en líderes distraídos

NATALIA VITELA Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum consideró aver que dirigentes de Morena y el Partido Verde que dieron prioridad a una foto grupal antes que saludarla "estaban distraídos".

Cuestionada sobre el desaire de los líderes partidistas y legisladores antes de encabezar el mitin del domingo en el Zócalo, consideró que se trató de un tema menor.

"Sobre este tema, pues es menor, la verdad, estaban distraídos, eso es todo". respondió.

El domingo, los coordinadores parlamentarios y dirigentes de Morena y el PVEM prácticamente le dieron la espalda a la mandataria, cuando ella salió a la Plaza de la Constitución.

Al percatarse de la situación, Sheinbaum optó por pasar de largo y seguir su paso al templete.

Después de que la escena se hizo viral, algunos de los dirigentes ofrecieron disculpas.

Los involucrados en la polémica fueron los morenistas Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Andrés Manuel López Beltrán, Luisa María Alcalde v Alejandro Esquer, así como los verdes Carlos Puente v Manuel Velasco.

Sheinbaum desestimó las críticas de sus opositores que, dijo, hablaron más del desaire que del mensaje pronunciado.

En la conferencia también se refirió a quienes han criticado la manera en la que ha conducido el diálogo con el Gobierno de Estados Unidos, dominado hasta ahora por tensiones relacionadas con el comercio, la migración y el tráfico de fentanilo.

"Ya no tienen nada, ya no saben ni qué criticar. No tiene nada la oposición hoy, la verdad. La verdad es que es increíble: que si se llamó al mitin, porque se llamó al mitin; si no se hubiera llamado al mitin, porque no se hubiera llamado al mitin. Que si se resolvió el problema, que no se resolvió", diio Sheinbaum.